

2. ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE TRABAJADORES DE SEGUROS.

(Albacete.).

, 6 de diciembre de 1937.

10.565/PM.

Asociación Provincial de Tra-
bajadores de Seguros
ALBACETE

Estimados compañeros:

Correspondemos a vuestra atenta comunicación, 22 de octubre, a la que no hemos podido contestar antes por estar retenida en Correos, para manifestaros que no ha sido nuestra Comisión ejecutiva la que autorizó la constitución del Sindicato Nacional a que hacéis referencia.

Sin otro particular, sabéis quedamos cordialmente vuestros y de la causa obrera.

EL VICEPRESIDENTE,

Firma: José Díaz Alor.

0000061

1.- FEDERACIÓN PROVINCIAL DE
LA EDIFICACIÓN.
(Albacete).

22 DICIEMBRE 1937

FEDERACION NACIONAL DE LA EDIFICACION

Reunión de la Comisión ejecutiva

Bajo la presidencia del compañero Antonio Gancedo se ha reunido esta Comisión ejecutiva el día 19 del corriente en Valencia.

Se aprobaron las solicitudes de alta siguientes: Pintores y Blanqueadores de La Solana, Albañiles de Membrilla, Construcción de Puertollano, Albañiles de Villahermosa (Ciudad Leal), Arquitectos e Ingenieros de Ciudad Leal, Albañiles de Puerto Lumbreras y Guadalupe (Murcia), Albañiles de Guadasuar, Serra y Silla (Valencia) y Pintores de Gandía.

Se da lectura de la correspondencia, a la que se acuerda contestar lo que proceda en cada caso.

Con respecto a una comunicación de la Federación Provincial de Albacete, se acuerda realizar una acción dentro de esta provincia para que se mantenga la unidad dentro de nuestra Federación nacional.

Se acuerda dirigirse a todas las Secciones para que contribuyan a la subscripción encabezada por el ministerio de Instrucción Pública para el Día del Niño.

De manera definitiva se acuerda el traslado de la Comisión ejecutiva a Barcelona, dejando la Delegación que existe en Madrid, sita en Almagro, 25.

El compañero Gancedo da cuenta de todas las gestiones que se han realizado con motivo de los trabajos del ferrocarril Madrid-Tarancón, las cuales son

legado en la Institución Pablo Iglesias.

Se acuerda contestar al comisario de municionamiento con respecto a la tarifa de jornales, lo que procede en cada caso y estimular a los compañeros para que en todas las obras que dependan de Guerra y del Estado se trabaje con la mayor intensidad y aplicando el criterio de nuestro último Comité nacional.

Se acuerda dirigirnos al jefe del Gobierno y ministro de la Guerra, felicitándoles por su acertada labor y por cuanto puede representar en estos instantes la actividad y ofensiva de nuestro Ejército popular.

Queda informada la Comisión ejecutiva de la entrevista del camarada Domínguez con los compañeros de la Federación Nacional de Francia y del ofrecimiento de estos compañeros.

Al mismo tiempo se acuerda que estas gestiones, comenzadas en Francia, puedan ser realizadas en otros países.

Se fijó criterio para que nuestro representante en el Comité Nacional de la Unión General le sostenga en el próximo Pleno que ha de celebrarse el día 26, cuyo criterio consiste en que se procure desde luego mantener la autoridad del Comité Nacional y el respeto a sus acuerdos, consistentes en ratificar nuestra adhesión al Gobierno Negrín, deseos de unificación de los dos Partidos marxistas, elaboración de programa con la C. N. T. para realizaciones en relación con la guerra y nuestra economía, y por último que el Comité Nacional sea el único órgano a quien corresponda señalar la dirección de nuestra Unión General de Trabajadores.—*La Comisión ejecutiva.*

0000042

PRECIOS DE SUBSCRIPCION

PROVINCIAS

3,50 PESETAS

MENSUALES



INFO

DIARIO

MADRID.—AÑO XVI.—NUMERO 4.934

Teruel, regalo popular

El Ejército del pueblo, Penetra victorioso

Teruel ha caído. Sabíamos que la ciudad sería nuestra en un plazo de días. Conocíamos el desarrollo de los combates desatados por las tropas enemigas contra las posiciones que las columnas leales tomaron a los facciosos defensores de la plaza. El avance rápido, violento de los soldados republicanos por el norte de la capital del Bajo Aragón hasta la plaza de toros, hasta el barrio del Ferrocarril fué maestro, como asimismo el ataque por el lado oeste de la ciudad. Una inteligencia de mando, la precisión y la eficacia en el golpe de vista militar dieron un resultado admirable, que no tememos llamar ejemplar en cuanto a la eficacia. No vamos a intentar el estudio, a

El ministro para

Esta madrugada

**FEDERACIÓN PROVINCIAL
DE LA EDIFICACIÓN**

Albacete 26 de Diciembre de 1937.

U. G. T.

Comision Ejecutiva de la U. G. T. Valencia.

AVENIDA DE RUSIA (CASA DEL PUEBLO)

ALBACETE

Compañero Tesorero. Salud:

El motivo de la presente es para que me mande los cupones de las secciones de esta Federación Provincial, correspondientes al ~~L~~ Primer Trimestre del Año 1938, para que los mande yo directamente como lo benia haciendo anterior mente cuando estabamos en la Federación Nacional de la Edificacón.

Tambien les digo que deben de tomar nota si los mandan para que no manden nada des de hay directamente, que lo que les haga falta a las Secciones tenemos costumbre de mandarlo por conducto de la Provincial.

En cuanto manden los Cupones que espero que sea pronto por las fechas que estamos, manden a decir lo que velen, y como tengo que poner el Giro:

Adjunto les mando el acuerdo o la reseña ~~de este~~ de la Federación Nacional para que me indiquen alguna cosa que pueda contrarrestar la campaña que parece ser han de emprender en esta Provincia contra la Federación Provincial por haber nos dado de baja de la Nacional.

Sin nada más por la presente quedamos vuestros y de la causa obrera.

Por la Federación Provincial de la Edificacón.

El Secretario

Francisco López

Nota. Los Cupones que tienen que mandar son...36,600. Salud:



00003